



Le duel Cameroun – Kenya, initialement prévu le 4 juin prochain dans le cadre de la première journée des éliminatoires de la CAN 2023 n'aura plus lieu. Ainsi en a décidé la CAF à cause d'une suspension de la FIFA qui pèse sur les adversaires des Lions Indomptables.

Dans un récent communiqué émis par la confédération africaine de football (CAF), il est clairement mentionné :

« Suite au maintien de la suspension du Kenya et du Zimbabwe de toutes activités par le Congrès de la FIFA, la CAF annonce que les deux associations ne participeront pas au deuxième tour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations Côte d'Ivoire 2023 ».

Conséquence, le match des éliminatoires de la CAN 2023 devant opposer le Cameroun au Kenya le 4 juin prochain n'aura plus lieu.

Ingérence politique

Malgré leur suspension pour cause d'interférence politique, la CAF avait en effet inclus le Kenya et le Zimbabwe dans le tirage au sort à titre provisoire, à condition que la suspension soit levée 2 semaines avant leur première journée de match des éliminatoires. *« Le Kenya et le Zimbabwe n'ont pas encore rempli à ce jour les critères exigés par la FIFA comme préalables à la levée de leur suspension »*, indique la CAF.

Et donc, plusieurs décisions s'appliquent : le Kenya et le Zimbabwe seront considérées perdantes et éliminées de la compétition ; les groupes C et K auxquels elles appartenaient seront composés uniquement de trois équipes et l'ordre des matchs sera maintenu conformément au calendrier des matchs communiqué aux équipes après le tirage au sort du 19 avril 2022. Enfin, les équipes arrivées première et deuxième de ces groupes se qualifieront pour le tournoi final en Côte d'Ivoire.